
          8 月 19 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間  川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

山口ガバナー補佐、鈴木セレクタリー、ふきのとうの

会の深谷理事長、よかっぺまつりの石川様、赤津様、よ

うこそいらっしゃいました。 

来週は、ガバナー公式訪問です。山口ガバナー補佐、

御指導のほどよろしくお願いいたします。 

先週はお盆で例会が休会でございました。 

お盆の意味を調べてみました。正式名称は、盂蘭盆会

（うらぼんえ）というそうです。13日には迎え火を焚き、

先祖の霊を迎えます。16日に送り火を焚き、ご先祖様に

お帰りいただきます。 

最後に、公式訪問の時は、藤居ガバナーにいただきま

したネクタイを着用しお迎えしたいと思いますので、皆

様よろしくお願いいたします。市長訪問に行きたい方が

いらっしゃれば幹事までお知らせ下さい。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来週の公式訪問は、皆様には案内がいっているかと

思いますが、集合は 11時 20 分です。欠席される場

合は、今日中にご連絡願います。皆様、ご出席・ご

協力お願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会         弓野委員長 

 ライラセミナーの案内が来ております。10月 11日

から 13 日。筑波ふれあいの里で行われます。締め

切りが 8 月 30日です。よろしくお願いします。 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 ふきのとうの会さんのジャガイモ、タマネギ、梅ジ

ャムを購入いただき、皆様ありがとうございました。 

 

 

出席報告      須田委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

31名 24名 7名 92.3％ 1名 100％ 6名 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 26年 08月 26日（火） 【プログラム】ガバナー公式訪問 

次 回 例 会：平成 26年 09月 02日（火） 【プログラム】卓話 / 青少年奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 山口ガバナー補佐、ようこそおいでくださいました。 

川崎会長・千葉幹事・高島章行・小山高一・ 

星 勝治・信太克己・山本忠安・弓野博司・ 

鹿志村高道・石川國博・鈴木幸一・木本貴一・ 

小澤 興・小倉正美・宮本尚彦・石川 悟・ 

佐藤信彦 

 ふきのとうの会、夏合宿に運転手で参加してきまし

た。楽しい時間を過ごしました。 

大森孝之 

 山口補佐、鈴木起一さんようこそ。よかっぺさん、

ふきのとうさん頑張れ！ 

白土仙三郎 

 私はよかっぺまつりのスタッフをやって 30 年以上

になります。本日はおいそがしい中、よかっぺまつ

りの為に時間をさいて下さりありがとうございま

す。 

朝日正道 

 前回欠席しました。 

須田 晃 

 よかっぺまつり、よろしくお願いします。 

荒川浩信 

 山口さんを 1年間よろしく。 

日立港 RC 鈴木起一様 

 よかっぺまつりをすすめる会 第 41回キャップ 

石川欣央様 

 第41回よかっぺまつり、宜しくお願いいたします。 

赤津幸作様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 34,000 円 累計額 245,000円 

 
 
 
プログラム 
 

日立ふきのとうの会     深谷理事長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様のご支援によりまして、建物の前に看板を付け

ることが出来ました。8月 5 日に完成致しました。

心から御礼申し上げます。 

 

第 41 回よかっぺまつりをすすめる会  石川キャップ 

 

 本年のテーマは「『ツナグ』-チャレンジ 41-」です。

半世紀の 50 回を目指して頑張って行きたいと思い

ます。 

 例年同様のご支援、ご協力よろしくお願いいたしま

す。 

 

クラブフォーラム 

ガバナー補佐訪問   山口ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本来ならば、公式訪問は10月半ばだったのですが、

ワイキキ RC との予定があるとのことで変更となり

8 月となりました。 

 現況報告書を見させていただきました。内容的には

指導することはございませんが、会員数が減ってい

ることで、予算の繰越金がきつくなってきているこ

とがひとつの課題かなと思いました。 

 事業内容につきましては、ロータリーを地域に PR

されていると感じましたので、ますます頑張ってい

ただきたいと思います。 

 ガバナー補佐の仕事の中に、末端のクラブ間を「つ

なぐ」ということがあります。キーワードを考えま

した。「WCSを活発に」「5大奉仕を通して会員増強

につなげる」「退会防止」の 3つです。 

 退会防止について、水戸南 RC は会員数が伸びてお

り、その点について発表がありました。会員の年齢

層が二極化してしまったのですが、若年層と老年層

それぞれの集まりを作り、同年齢層のコミュニケー

ションをよくしたそうです。 

 藤居ガバナーは、地域を大事に考えていると思いま

す。 

 どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


